29. Bundeskainchenschau in Karlsruhe

Erfolgreiche Züchter des Loh-und Weißgrannenclubs Württemberg-Hohenzollern bei der Schau.

Die Weißgrannen schwarz waren durch Dietmar Ade und die Weißgrannen blau durch Heiko Menche vertreten. Beide erreichten einen guten Mittelplatz belohnt durch je einen Sach-E.

Die Lohkaninchen-havannafarbig waren durch Jochen Knöll vertreten. Leider hatte er mit einem seiner guten Tiere kein Glück.

Sehr erfolgreich waren die Lohkaninchen- schwarz vertreten. Die ZGM Mayer erreichte in der Zuchtgruppe 384,0 Pkt mit dem 1,0 Bundessieger, Bernd Edel einmal 384,0 Pkt. und 384,5 Pkt. Mit jeweils einem Klassensieger.Weitere erfolgreiche Aussteller: Hermann Lang 383,0Pkt., Andreas Ziller 383,5Pkt. 1 Sach-E, und einmal 381,5Pkt. Eberhard Bubeck 383,5Pkt., Dieter Schwarz 384,5Pkt. 1 Sach-E, Frank Britsch 384,5Pkt. LVE., Hans-Dieter Hirschle 381,5Pkt. Hezlichen Glückwunsche



Kurt Mayer, Bernd Edel

zurück

Bericht: und Bild: Karl Kissling